



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

### 部活動の大会での活躍を表彰!

(12月21日 砂川高校)

部活動で活躍した生徒を表彰する伝達表彰式が行われ、「高校生チャレンジグルメコンテストIN北海道」で商品企画大賞を受賞した茶道部5人や「空知高等学校新人柔道大会」男子無差別級で優勝した小林雄大さんらを表彰しました。これからはスキーなどの大会が始まり期待が高まります。頑張り砂川生!



●これからも砂川生の活躍が目が見えませぬ!

### 年越しそばを自分の手で!

(12月30日 地域交流センターゆう)

砂川手打ちそば愛好会が講師となり、「ゆう手打ちそば講座」が開催されました。ご家族やご夫婦での参加者も多く見られた中、皆さん時折笑顔を見せながらも、真剣なまなざしで作業を進めていました。各家庭に持ち帰ったそばは、おいしい年越しそばとして、ご家族の皆さんにふるまわれたのではないのでしょうか。



●細く、均一に切るの難しい!

### 1年の幸せを願って

(1月3日 AiAi横)

「ジャリンバ初詣で」が行われ、買い物帰りの方など、たくさんの方が砂利場の神様「ジャリンバ」に1年の幸せと健康を祈願していました。老若男女問わず、お賽銭箱に賽銭を入れるたびに「赤ジャリ」と「青ジャリ」から1年の幸せを願うパワーが送られ、誰もが笑顔と元気をもらっていました。



●賽銭は図書館やゆうに絵本となって寄贈されます

### 安全・安心なまちへ

(1月6日 消防総合庁舎前)

無火災・無災害を祈念する、毎年恒例の「消防出初式」が行われました。分列式では、消防職団員や消防車両などが堂々と行進しました。また、はしご乗りの演技では、高さ6.6mのはしごの上で技を披露し、見物者からたくさんの歓声が上がりました。皆さんも、これからの季節、火災などに十分注意しましょう。



●昨年の地震などの経験を活かし、地域の防災にあたります